



**森の妖精 Zizi も
1日も早いコロナの終息を願っています**

タイトルの写真: あきる野市 深沢小さな美術館「森の妖精 ZiZi(ジイジイ)」

令和2年秋季号 発行者／網代和夫 編集／あきる野市町内会・自治会連合会 広報部会



▲左から村木市長、網代会長、野口副会長

募金は大規模被害、その他被害合わせて63件の被災された会員世帯に見舞金としてお届けしました。また、残金及び産業祭と市役所に設置した募金箱への募金を合わせて35万円余りをあきる野市へ台風災害支援金として寄贈しました。

ほりでは、おでで黙ってかうて絶駄したこの無いような大きな被害に直面し、連合会として被災された会員の皆様に少しでも寄り添い支援が出来ればと昨年12月から今年1月末まで取り組みました。そして、300万円余りの心のこもつた募金が集まりました。

昨年10月の台風15号で連合会が提唱して組織をあげて取り組んだ被災会員への見舞金募金活動に対し、8月26日あきる野市長より感謝状が授与されました。当団は、連合会から網代会長、野口副会長、あきる野市側からは村木市長はじめ幹部職員が出席しました。

あきる野市町内会・自治会連合会が提唱して各町内会・自治会で取り組み、被災会員へ見舞金を贈呈すると共に、市に対しても台風災害支援金を寄贈いただき誠にありがとうございました。今回の活動で連合会としてまとまりがあること、協力体制がしっかりとしていること、さらに、会員間の助け合いの精神が強いことに大変感動しました。人の心が希薄になつてゐる現代社会にあって「向こう三軒両隣」の大切さを基盤に、連合会の益々の発展をご祈念申上げます。

あきる野市町内会・自治会連合会
が提唱して各町内会・自治会で取り組み、被災会員へ見舞金を贈呈すると共に、市に対しても台風災害支援金を寄贈いただき誠にありがとうございました。今回の活動で連合会としてまとまりがあること、協力体制がしつかりしていること、さらに、会員間の助け合いの精神が強いことに大変感動しました。人の心が希薄になつてゐる現代社会にあって「向こう三軒両隣」の大切さを基盤に、連合会の益々の発展をご祈念申上げます。

されでしょ、といわれて、
ナ禍の中で、その勢いが更に
増しています。男女が性の違
いを認めつつ異性の尊厳を守り、互い
に人間として平等であることを社会的
にも政治的にも理念的にも実生活でも
家庭の中でも実現し実践する、これは
人類史の中でも到達した理念です。▼
ジェンダーは、長い歴史の中で社会的、
政治的、文化的に作られた性差です。
いわば作られた男らしさ、女らしさで
す。男性だから、女性だからと生き方
を押し付けられることなく、だれもが
人間としての尊厳を守り、自分らしく
自由に生きられる社会の実現が求めら
れます。▼男女平等のレベルを示す
ジェンダーギャップ指数で、日本は残
念ながら149か国中110位です。
これが日本の現実です。政治の世界で
も企業の中でも学問の世界でも労働の
現場でも男女の差が歴然としてあります。▼記憶に新しい象徴的なことがあ
りました。例の特別定額給付金の受取
人を世帯主としたことです。戦前の封
建的な家制度の戸主を引き継ぎ、法律
の裏付けもない世帯主にのみ支給する
という非民主的なことが行われまし
た。このことは様々な困難を抱えた人
に大きな負担をもたらしました。本来
であればだれもが受給者であるべきで
す。▼あきる野の職場や学園や地域で
ジェンダー平等が一步でも二歩でも進
んだらこんなに素晴らしいことはあり
ません。

余 漪

ここ数年、世界で、日本で、
ジェンダー平等が人類の実現
すべき大きな課題として論議

